

Sie schlüpfen in die Lehrerrolle: 36 Schülerinnen und Schüler der Klasse 11/2 des Wirtschaftsgymnasiums und des Technischen Berufskollegs 2 am Berufsschulzentrum Stockach teilen bald ihr Technikwissen

BILD: WEISS

Schüler unterrichten Senioren

Das Berufsschulzentrum Stockach bietet im November kostenlose Computerkurse an

VON MANFRED WEISS

Stockach - Das Berufsschulzentrum Stockach will im November erneut kostenlose Computerkurse für Senioren anbieten. Diese sollen von Schülern im Rahmen einer Juniorfirma unter der Organisation vonRidvan Elceoglu ver-

anstaltet werden. Als einen Schwerpunkt wird es Kurse zum Videotelefondienst Skype und zu Tabletcomputern geben. Nach Abschluss des Skype-Kurses sollen die Teilnehmer in der Lage sein, über das Internet einen Videoanruf bei ihren Kindern oder Enkeln auszuführen. Die

Kurse über Smartphones und Tabletcomputer sollen die Teilnehmer mit den Geräten vertraut machen. Wer selbst ein solches Gerät besitze, könne es natürlich mitbringen, sagt Andreas Drosdow von der Smartphone-Gruppe. Allen anderen werden die Schüler kostenlos ein Leihgerät zur Verfügung stel-

Neben einem allgemeinen Einführungskurs und einem Internetkurs werden das Schreibprogramm Word, die Tabellenkalkulation Excel und das Präsentationsprogramm Power Point behandelt. Kursteilnehmer sollen erfahren, wie man am Computer korrekt aussehende Briefe schreibt, Blutdruckwerte in Tabellen einträgt oder aus Urlaubsfotos Diavorführungen zusammenstellt. Einen Teil der Kurse wird es sowohl für Anfänger wie auch für Fortgeschrittene geben.

"Wir wollen die Schüler in die Situation des Lehrers versetzen und ihnen zeigen, vor welchen Herausforderungen man steht" erklärt Schulleiter Karl Beirer den Rollentausch. Für die Schüler sei es eine wichtige Erfahrung für das spätere Berufsleben. Positive Rückmeldungen würden zudem das Selbstvertrauen stärken, sagt er. Auch die Schüler freuen sich, etwas aus ihrem Erfahrungsschatz teilen zu können. Die Kursinhalte werden jährlich aufgrund der Rückmeldungen der Teilnehmer und den Vorschlägen der Schüler ausgewählt und sind anhaltend beliebt.

Kursbeginn ist Dienstag, 25. November. Die Anmeldung ist bis zum Mittwoch, 19. November, über das Sekretariat der Schule unter der Telefonnummer (78333) 870 40 möglich